

H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA

LIX LEGISLATURA

TENGO EL ENCARGO DE SER UNA DIPUTADA DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, POR ENDE, EL RADIO DE TRABAJO ES TODO EL ESTADO. PORTO CON ORGULLO EL TÍTULO DE DIPUTADA DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, Y DE ALLÍ MI COMPROMISO CON LAS MINORÍAS QUE A SU SERVIDORA SE ACERQUEN.

POR TANTO PRESENTO EL INFORME DE MIS ACTIVIDADES COMPRENDIDAS ENTRE EL 16 D DICIEMBRE DEL 2014 AL 14 DE ENERO DE 2015 DE ESTA FORMA SU SERVIDORA CON EL ÁNIMO DE SER UNA DE LAS REPRESENTANTES DE LAS MINORÍAS EN EL ESTADO.

- EL DÍA 5 DE ENERO ACOMPAÑÉ AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ACAJETE A LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE SALUD Y SERVICIOS AMPLIADOS, UBICADO EN LA JUNTA AUXILIAR DE SANTA ISABEL TEPETZALA.
- GESTIONÉ, TAN PRONTO FUI NOTIFICADA, PARA QUE SE BRINDARA LA OPORTUNA ATENCIÓN MÉDICA DE UNA COMPAÑERA TRANSEXUAL QUIEN FUE VÍCTIMA DE UN ATENTADO CONTRA SU VIDA. EN TODO MOMENTO SE LE DIO ACOMPAÑAMIENTO A FAMILIARES Y PERSONAS CERCANAS PARA LOS TRÁMITES ANTE LAS INSTITUCIONES CORRESPONDIENTES DE SALUD Y JUSTICIA. LO MISMO SE REALIZÓ HASTA EL MOMENTO DE SU MUERTE.

- CON LO ANTERIOR, SE SENTARON LAS BASES PARA SEGUIR TRABAJANDO CON LOS GRUPOS Y ORGANIZACIONES DE DIVERSIDAD SEXUAL PARA EVITAR CRÍMENES DE ODIO POR HOMOFOBIA Y TRANSFOBIA.
- MANTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CUAPIAXTLA DE MADERO.
- ATENDÍ A CIUDADANOS DE TEHUACAN, QUE SE ENCUENTRAN PREOCUPADOS POR LA SITUACIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO DE DICHO MUNICIPIO.
- SOSTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON LOS REPRESENTANTES DE LA COALICIÓN DE ORGANIZACIONES DE PENSIONADOS, VIUDAS Y JUBILADOS POR EL IMSS DE LOS ESTADOS DE PUEBLA Y TLAXCALA.
- GESTIONÉ LA ATENCIÓN MÉDICA DE LA CIUDADANA IRENE JUÁREZ GARITA, QUIEN FUE DIAGNOSTICADA CON CONJUNTIVITIS Y PROBLEMAS DEL TÍMPANO, MISMA QUE YA FUE ATENDIDA Y SE ENCUENTRA EN RECUPERACIÓN.
- SOSTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON POBLACIÓN Y ORGANIZACIONES EN DEFENSA DE DERECHOS HUMANOS DEL TRABAJO SEXUAL PARA MODIFICAR EL CÓDIGO REGLAMENTARIO MUNICIPAL DE PUEBLA, EN MATERIA DE TRABAJO SEXUAL Y DERECHOS HUMANOS.

- EL DÍA 13 DE ENERO ACUDÍ A SESIÓN PÚBLICA EXTRAORDINARIA.
- ATENDÍ A REGIDORES DE XOCHIAPULCO, QUIENES BUSCAN UN ACERCAMIENTO A LAS SECRETARÍAS ESTATALES DE SALUD, EDUCACIÓN Y SEGURIDAD PÚBLICA.
- REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN SALVADOR EL SECO.
- ATENDÍ AL COMITÉ DE PADRES DE FAMILIA DEL BACHILLERATO “LUIS DONALDO COLOSIO DE XONOCATEPEC”, POR CUESTIONES RELACIONADAS CON EL INMUEBLE DE DICHA INSTITUCIÓN.

ATENTAMENTE

DIP. MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO